europa press

Euskadi

EUSKADI.-PP pide la comparecencia de sindicatos de la Ertzaintza en el Parlamento ante la "cerrazón" de Erkoreka a sus demandas

Iturgaiz acusa al Gobierno Vasco de "discriminar" a los ertzainas tras reunirse con Erne, Esan y Sipe

VITORIA, 26 Oct. (EUROPA PRESS) -

El presidente del PP vasco, Carlos Iturgaiz, ha anunciado que su grupo solicitará la comparecencia urgente de los sindicatos Erne, Esan y Sipe en el Parlamento autonómico para que expliquen cuáles son sus demandas de mejoras salariales y laborales ante la "cerrazón" del consejero de Seguridad, Josu Erkoreka, a atender a dichas propuestas.

Iturgaiz, en declaraciones a los medios de comunicación tras reunirse con representantes de estos tres sindicatos en el Parlamento Vasco, se ha mostrado "muy preocupado" por el "conflicto" que mantienen estas organizaciones con la Dirección de la Ertzaintza y el Departamento de Seguridad.

El presidente del PP de Euskadi ha destacado que este caso se enmarca en un "clima social en general" en el que existen "conflictos" similares en Osakidetza, en la educación y en la Función Pública en general.

"Esta es una realidad, una realidad la de la conflictividad social que Urkullu y que el Gobierno vasco están queriendo ocultar a todos los vascos, pero que está muy clara en las calles de nuestras ciudades", ha manifestado.

"MALA GESTIÓN"

Iturgaiz ha asegurado que "la verdad es que la sociedad, la gente, la ciudadanía y los trabajadores están hastiados por la mala gestión de este Gobierno Vasco", y que ese "hartazgo" está haciendo que diversos sectores "levanten la voz".

En el caso de los sindicatos de la Ertzaintza, ha denunciado que a la "falta de gestión" del Departamento de Seguridad se suma su "falta de escucha" a las demandas de los representantes de la plantilla.

1 de 2 26/10/23, 16:09

Iturgaiz ha repasado algunos de los motivos de queja y de las reivindicaciones de las organizaciones sindicales, como la existencia de "convenios sin firmar y renovar desde hace ya doce años; acuerdos en las primas de jubilación "que no se han cumplido"; "discriminación" respecto a otros funcionarios; falta de inversiones en material policial; déficit de plantilla; o el hecho de que la Ertzaintza sea "la única policía de Europa que no tiene [ejercicios de] tiro obligatorio".

DEMANDAS "JUSTIFICADAS"

El dirigente del PP ha afirmado que todas estas reivindicaciones sindicales están "justificadas", por lo que ha anunciado que su grupo registrará una petición urgente de comparecencia para que los sindicatos Erne, Esan y Sipe comparezcan ante la Comisión de Instituciones y Seguridad de la Cámara con el fin de explicar las medidas que proponen al Departamento. "Me imagino que estará satisfecho el señor Erkoreka, ya que pide que se aclaren las cosas", ha afirmado.

Por otra parte, ha informado de que su grupo preguntará al consejero de Seguridad en el próximo pleno de control acerca de los motivos de su "cerrazón" ante la posibilidad de llegar a acuerdos con los sindicatos.

REPROCHES AL LEHENDAKARI

Iturgaiz ha afirmado que lo que ocurre en la Ertzaintza es una muestra de que el Gobierno Vasco "está superado por las consecuencias de su mal hacer". "Este es el síntoma de un gobierno sin ideas y agotado; de una legislatura que el Gobierno quiere estirar, en una prórroga táctica para tratar de aprobar la ley de educación con velocidad de turbo", ha afirmado.

El líder de los 'populares' vascos, que ha subrayado que la legislatura "no da más de sí", ha reprochado al lehendakari el "enfrentamiento" que --según ha dicho-- mantiene con los empresarios, con la Justicia y los ertzainas, algo que ha atribuido al "nerviosismo" de Urkullu y a la "división" del Gobierno Vasco. "El oxígeno se le acaba; la legislatura solo sigue por la respiración asistida que le está propiciando Urkullu", ha añadido.

© 2023 Europa Press. Está expresamente prohibida la redistribución y la redifusión de todo o parte de los servicios de Europa Press sin su previo y expreso consentimiento.

2 de 2 26/10/23, 16:09